

澤井市長の活動アルバム（3月分）

「高木亮太さん、第59回青少年読書感想文全国コンクールへの出品報告」（3月27日）



恵我小学校5年生の高木亮太さんの読書感想文が、大阪府入賞作品として、第59回青少年読書感想文全国コンクールに出品された報告にきてくれました。私も新聞で拝見した時、とても感銘をうけました。これからも読書を通じて自分の想いを文章で表現して下さいとお伝えし、松原がんばる市民応援金を手渡しました。

「岡本藍人さん、スポーツチャンバラ全国大会出場報告」（3月26日）



東大阪大学柏原高等学校2年生の岡本藍人さんが、第39回全国少年少女スポーツチャンバラ選手権大会に出場された結果報告にきてくれました。思うような結果が出せなかったようですが、岡本さんは、高校に入学してからスポーツチャンバラを始め、2年で全国大会に出場されたのは、日々の練習の成果だと思います。今後も勉強やスポーツチャンバラを一生

懸命頑張ってくださいとお伝えし、松原がんばる市民応援金を手渡しました。

「長谷川さゆりさん、受賞の報告」 (3月26日)



長谷川さゆりさんが今年度の活動報告に会いにきてくれました。海外でさまざまな活動をされていて、その中でもルーブル美術館での「黄金の翼芸術大賞」はとても高い荣誉であり、そのような大変名誉な受賞者が松原市に住んでおられることを私は誇りに感じております。これからも絵を通じて、多くの方々へ幸せを訴えてもらいたいと願っています。

「竹村達也さん、ソフトテニス全国大会出場報告」 (3月25日)



松原西小学校5年生の竹村達也さんが、第13回全国小学生ソフトテニス大会の出場報告にきてくれました。全国大会出場は日頃の練習の成果だと思えます。悔いのないよう、精一杯頑張ってきて下さいとお伝えし、松原がんばる市民応援金を手渡しました。

「台湾市台北市文山（ウエンシャン）区代表团訪日」（3月18日）



台湾台北市文山（ウエンシャン）区の代表团の方々が訪日されました。共に地域の安心・安全を願い、セーフコミュニティに取り組む仲間として、文山区と本市の絆をさらに深めてまいりたいと思っております。これからも、このような積極的な交流を進めていくことが、まさにセーフコミュニティの「互いに学び合い、互いに高め合う」ということであり、安心・安全なまちづくりに非常に大きなメリ

ットとなります。今後とも友好的な交流が続くことを心から願っております。

「第16回子育てサークルやんちゃまファミリーコンサート」（3月16日）



第16回子育てサークルやんちゃまファミリーコンサートにお招きいただきました。子どもから大人まで、皆さん本当に楽しそうに舞台上で演技をされており、こちらまで楽しくなりました。人と人が繋がるこのような催しをこれからも続けていただきながら、「協働」のまちづくりにご支援、ご協力をお願いいたします。

「松原市緑花協会 40周年記念植樹セレモニー」 (3月16日)



松原市緑花協会の40周年記念植樹セレモニーに、参加させていただきました。長年の取り組みの「証し」として、本市の中心部である河内松原駅広場に記念植樹を実施されたことは、本当に喜ばしいことだと感じております。今後も緑化活動を通じて本市のまちづくりにご支援、ご協力をお願いいたします。

「第4回キッズドリーム・スポーツチャレンジ in まつばら」 (3月16日)



阪南大学を会場に「第4回キッズドリーム in まつばら」を開催いたしました。今回は元バドミントン選手の小椋久美子さん、元トランポリン選手の廣田遥さん、ダンスチーム「HEX BEX」のホンゴウさんによる各スポーツ教室でした。参加された総勢140名の小学生には、トップアスリートと体を動かす楽しさ、気持ちよさを思いっきり体験していただきました。アスリートネットワークの皆さんをはじめ、

阪南大学の学生の皆さん、ご協力ありがとうございました。

「学校歯科医・寺下邦彦さんの文部科学大臣表彰受賞祝賀会」 （3月15日）



松原市歯科医師会・寺下邦彦さんの文部科学大臣表彰受賞祝賀会にお招きいただきました。寺下先生には長年にわたり、学校歯科医として児童、生徒の歯科保健で大変お世話になりました。この度の受賞は、寺下先生の多年にわたるご功績が讃えられたものであり、心よりお喜び申し上げます。今後も松原市のまちづくりにご支援、ご協力をよろしく申し上げます。

「天美C・D地区まちづくり協議会設立総会」 （3月9日）



天美C・D地区まちづくり協議会設立総会に参加させていただきました。

本市の利便性を大いに活用していただき、今後「より愛着のあるまち」となりますよう皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

「阪南大学あべのハルカスキャンパスオープニングセレモニー」 (3月4日)



阪南大学あべのハルカスキャンパスオープニングセレモニーにお招きいただきました。

阪南大学が魅力ある大学として大きく発展されますことは、本市としましても、大きな誇りであります。

今後さらに連携を深め、愛着と誇りの持てる協働のまちづくりを進めていきたいと思ひます。

この度の開設をさらなる飛躍の契機とされ、これからも益々発展されますことを願っております。

「松原市出身の自衛官との面談」 (3月4日)



本年4月より自衛隊に入隊される松原市在住の久野文湖さん、村瀬俊樹さん、石田凌さんがその報告に来てくれました。

日本を守るといふ強い意思をもって任務に励んでもらいたいと思ひます。

「屯倉神社の梅まつり」 (3月2日)



今年も屯倉神社の梅まつりにお招きいただきました。

当日は、肌寒い天気でしたが、見事な梅の花と匂いを楽しませていただきました。ご準備いただいた方々におかれましては、まだ肌寒い中、本当にありがとうございました。

「大和川・石川クリーン作戦」 (3月2日)



大和川・石川クリーン作戦を実施いたしました。

大和川西青少年運動広場において、各種団体をはじめ、個人ボランティアから数多くのご参加をいただきながら、清掃活動を行いました。

どうか皆さん方には、これからも清潔・便利なまちづくりになお一層のご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

「春季全国火災予防運動・一日消防長イベント」 （3月1日）



本年も大相撲佐渡ヶ嶽部屋の琴歐洲関に一日消防長を務めていただきました。

また、松原市消防団、火災予防協会、婦人防火クラブ連合会の皆さんにおかれましては、日頃から消防行政の推進に多大なるご尽力を賜り、誠にありがとうございます。

琴歐洲関には、ご多忙の中、一日消防長としてご活躍いただき、ありがとうございました。

「阿保地区福祉委員会による第3回力士ふれあい交流会」 （3月1日）



阿保地区福祉委員会によります「第3回力士ふれあい交流会」に出席いたしました。

福祉委員会の皆さんには、日頃より本市のまちづくりに多大なるご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

本日のような地域交流を大切にしながら、自助・共助の輪を広げていただきたいと思います。